

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Morales comunica los cambios del gobierno, al que se suma Francisco Guerrero

## El alcalde asume Obras y Urbanismo tras la dimisión de Francisco Carrillo

Verónica Morillo será responsable de un mayor número de áreas y de Sodepo



PABLO MANSILLA 17/02/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, asumirá a partir del 1 de marzo las competencias de la delegación de Obras y Urbanismo del Ayuntamiento tras la dimisión de Francisco Carrillo. El propio regidor lo anunció ayer, junto a la nueva composición que tendrá el organigrama del gobierno municipal a partir del próximo mes, que ha sufrido algunos cambios en forma de cascada.

Las delegaciones de Seguridad, Tráfico, Protección Civil y Gobierno Abierto serán para Francisco Morales, hoy con competencias en la empresa pública Sodepo y edil de Desarrollo Económico, Empleo, Vivienda, Innovación y Comercio. El nuevo papel de este concejal lleva consigo su liberación a tiempo parcial y, además, la cesión de sus funciones a Verónica Morillo, que actualmente tiene Presidencia, Hacienda, Recursos Humanos, Patrimonio y Régimen Interior. Además, Verónica Morillo asumirá dirigirá Sodepo y, de igual forma, traspasa la delegación de Medio Ambiente a Dolores Franco, actual responsable de Aldeas y Consumo, que transferirá su cargo a Francisco Jesús Guerrero, la nueva incorporación al gobierno local, por ser el decimoquinto en la lista socialista en las últimas elecciones municipales.

En lo que respecta a Dolores Franco, ésta será la referente política en Egemasa, aunque Esteban Morales ha confirmado su intención de presentarse a las elecciones a la presidencia del consejo de administración de la misma.

El alcalde explicó que uno de los objetivos que persiguen estos cambios es la aprobación del nuevo PGOU, «por la importancia que tiene para Obras y Urbanismo de cara a futuras inversiones». Por otra parte, agregó la intención de hacer este año una reestructuración de los servicios que presta Sodepo. De hecho, el alcalde avanzó que ya se están dando los primeros pasos para abordar los cambios jurídicos y económicos necesarios teniendo en cuenta que existe la «premisa fundamental», dijo Esteban Morales, de que los trabajadores no pierdan su puesto de trabajo.

Paralelamente, añadió que con esta reorganización se persigue insistir en la solución de problemas referidos al área de Urbanismo, a Sodepo e incluso la presencia política en el entorno de la Policía Local. «Seguimos siendo un gobierno que atiende a todos los compromisos de nuestra investidura y vamos a dar respuesta con preparación y flexibilidad, dada la madurez y la experiencia del gobierno local», dijo.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Caminos de Pasión lanza una actividad para escolares

P.M. 17/02/2017

El proyecto cultural y educativo Desde niño con pasión, promovido por la red intermunicipal Caminos de Pasión y que fue presentado en la Feria Internacional del Turismo del pasado mes de enero, fue aprobado en una asamblea que se celebró ayer en Puente Genil como una de las actividades más novedosas que incluye esta ruta turística, integrada por cinco municipios cordobeses: Baena, Cabra, Lucena, Priego y Puente Genil.

El presidente de la red, Juan Ávila, explicó que la iniciativa pretende acercar a los alumnos de manera didáctica el patrimonio histórico-artístico que tienen los municipios que la conforman. A su vez, apuntó que este proyecto puede potenciar el turismo, «ya que los más pequeños pueden repetir la visita en el futuro junto a sus padres o familiares». La asamblea también aprobó el presupuesto de la entidad para este año, que ronda los 200.000 euros.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Taller sobre cláusulas suelo en Puente Genil

17/02/2017

Hoy a las 20.30 horas, en la sede de la asamblea local de IU, tendrá lugar un taller sobre cláusulas suelo y otros abusos bancarios organizado por IULV-CA Puente Genil. Será impartido por Emiliano Domene, edil de IU en Huércal de Almería, precursor en la lucha contra los abusos bancarios y con amplia trayectoria en el tema. Se darán a conocer los derechos de la ciudadanía y las herramientas para reclamar.

 el Día digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El alcalde refuerza a Morillo y Francisco Morales en el gobierno municipal

El propio regidor asumirá las áreas de Urbanismo, Obras e Infraestructuras tras la marcha de Francisco Carrillo



José Manuel Cabezas 17 Febrero, 2017 - 02:36h

Tras la inesperada renuncia del concejal Francisco Carrillo, mano derecha del alcalde, Esteban Morales, durante una década, el alcalde anunció ayer una importante reestructuración de las áreas de gobierno municipal, unos

cambios que otorgarán más competencias al regidor y que también refuerzan la labor que desempeña la primera teniente de alcalde, Verónica Morillo, que se consolida como uno de los grandes pilares del equipo de gobierno socialista.

Morales informó de que será él quien asuma las competencias que tenía Carrillo en materia de Urbanismo, Obras e Infraestructuras. Este cambio implica que el alcalde se aparte de las áreas de Tráfico, Seguridad Ciudadana, Movilidad, Protección Civil y Gobierno Abierto, que a partir de ahora pasarán a mano de Francisco Morales, encargado desde el inicio de la legislatura de Desarrollo Económico, Empleo, Vivienda, Innovación y Comercio, y que pasará a estar liberado a tiempo parcial.

La vacante de este último en aquellas áreas que se gestionan desde la empresa municipal Sodepo serán asumidas por la primera teniente de alcalde, Verónica Morillo, única concejala liberada a tiempo completo, que de esta forma ve reforzada su posición dentro del organigrama municipal. Además de esas nuevas competencias, Morillo mantendrá las áreas de Presidencia, Hacienda, Recursos Humanos, Patrimonio y Régimen Interior, lo que supondrá un notable incremento tanto de su carga de trabajo como de sus responsabilidades en tareas de gobierno, convirtiéndose así en uno de los principales activos del partido de cara al futuro.

En este punto, la principal novedad estriba en el área de Medio Ambiente, que será la única que Morillo abandone y que pasará a manos de la hasta ahora concejala de Aldeas y Consumo, Dolores Franco. Habitualmente, el concejal responsable de Medio Ambiente también ostenta la presidencia de la empresa municipal Egemasa, pero a diferencia de lo que se venía haciendo en esta ocasión será el propio alcalde el que asumirá esa responsabilidad.

Los cambios se completan con la entrada en el equipo de gobierno de Francisco Jesús Guerrero Cáceres, número 15 en la lista socialista en las pasadas elecciones municipales de 2015, que asumirá las delegaciones de Aldeas y Consumo en su estreno en tareas de gobierno.

Las demás competencias permanecen invariables. Así, José Antonio Gómez mantiene las delegaciones de Educación y Deportes así como la portavocía del equipo de Gobierno; José Espejo sigue en Turismo; Pablo Alfaro también se mantiene en Salud, Mayores y Cultura; Julia Romero continúa al frente de Igualdad y Mercados, y Ana Carrillo, actual vicepresidenta segunda de la Diputación, continúa al frente de Agricultura, labor que compatibilizará con sus funciones en el Palacio de la Merced.

Las concejalías restantes permanecerán inalterables. Josefa Ramos continúa con su cometido al frente de Servicios Sociales; Mariola González sigue en Festejos; Dolores Gálvez, en Promoción del Flamenco y Cooperación al Desarrollo, y Jesús López mantiene el área de Participación Ciudadana y Juventud.

El hasta ahora concejal de Obras, Urbanismo e Infraestructuras, Francisco Carrillo, anunciaba el martes su dimisión, una renuncia que formalizará en el próximo Pleno del 1 de marzo y que pone el punto y final a una etapa de diez años en la vida política municipal. El edil anunció que volverá a su despacho profesional de abogados: "Para mí, estos diez años han sido apasionantes, he trabajado con satisfacción y placer volcado en mi actividad, pero evidentemente debía volver a mi profesión, ya que yo entré en la política para servirla y no para servirme de ella", afirmó.

## Tres afectados por un incendio provocado en la planta baja de una vivienda en la calle Alcolea

Virginia Requena 17/02/2017 | Puente Genil Noticias

Esta madrugada un equipo de bomberos de Puente Genil y la Policía local han asistido el incendio que se ha provocado en el número 1 de la calle Alcolea. Al parecer, y a falta de esclarecer los hechos, el foco del incendio ha tenido lugar en la planta baja de la vivienda. Por lo que los tres moradores se han refugiado en la azotea a la espera de ser atendidos por los servicios médicos, que se desplazaron hasta el lugar de los hechos. No han requerido ingreso hospitalario. Una información de GRUPO COMUNICA ¡Que no se lo cuenten!. Cuesta del Molino s/n y 957601002.

Se trata de un menor y dos adultos quienes han sido rescatados esta madrugada por efectivos de bomberos tras quedar atrapados. El aviso se produjo sobre las 2.20 horas y el rescate se produjo en la azotea de la casa incendiada. Dos de los afectados fueron atendidos en el lugar del suceso por crisis de ansiedad sin que tuvieran más daños.

La familia está alojada en la casa de uno familiar, y de momento no han podido acceder a su vivienda, hasta que no se valore el estado en el que ha quedado el inmueble.

## Diez saeteros actuarán en el Certamen organizado por los Reyes para el sábado 18

Virginia Requena 17/02/2017 | Puente Genil Noticias

La corporación bíblica Los Reyes de Israel y Judá con motivo del XXX Aniversario fundacional de sus figuras bíblicas y en atención a una de las singularidades de la corporación, la de divulgar la cultura. E este sábado 18 de febrero en el Teatro Circo a las 20 horas, tendrá lugar un certamen de saetas interpretadas por primeras figuras, principalmente de Puente Genil. Presentado Juan Ortega los saeteros participantes serán: Julián Estrada, David Pino, Vicente Cáceres, Rufino Rivas, Jorge Vilchez, Carmen Cabezas, Carolina López, Inma Palomo, María del Carmen y Manuela Gómez Campos (Écija).

Será la segunda aportación a la cultura flamenca y manantera del colectivo para celebrar la efeméride, ya que días atrás presentaron el CD "Imágenes", un trabajo sonoro inédito con un guión de Ernesto Cáceres y Saetas de Julián Estrada

## El alcalde renueva el organigrama municipal, refuerza las responsabilidades a Verónica Morillo y Morales e incorpora a Francisco Guerrero

Virginia Requena 16/02/2017 | Puente Genil Noticias

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, acaba de desvelar cómo quedará conformado el nuevo organigrama municipal del equipo de Gobierno, tras la renuncia de su acta de concejal, Francisco Carrillo. Anoche el también secretario general del Psoc com comunicó a su Ejecutiva las modificaciones realizadas.

Ha informado que “ante la importancia de Obras y Urbanismo y la necesidad de conseguir la aprobación del PGOU (Plan General de Ordenación Urbana), lo recupero yo como alcalde”. En base a esta modificación se ha establecido el resto de los cambios y trasposos de responsabilidades municipales. Por lo que el regidor va a asumir la cartera íntegra del renunciante, es decir, Urbanismo, Obras, Transportes, Agua, Alumbrado y Cementerio.

Por su parte, el concejal Francisco Morales asumirá las áreas de Seguridad Ciudadana y Protección Civil (hasta ahora las ocupaba el alcalde). Esto va a conllevar que este edil se libera a tiempo parcial porque “tendrá más presencia en la Jefatura de la Policía Local”.

Verónica Morillo, continúa siendo concejala de Presidencia, Hacienda, Recursos Humanos, Patrimonio y Régimen Interior. Ahora incorpora la cartera de Desarrollo Económico (que ocupaba Francisco Morales) y se desprende de la de Medio Ambiente. Sobre Morillo, única edil a tiempo completo, va a descansar buena parte de la responsabilidad del Gobierno. Y le va a tocar la tarea de acometer los cambios en Sodepo, ante la nueva reorganización a la que se va a someter esta empresa pública. Para todas estas actuaciones- ha dicho el alcalde- la concejala “tiene mayor solvencia”. A la edil, Dolores Franco, se le ha adjudicado el área de Medio Ambiente. Está siendo informado por GRUPO COMUNICA. Ampliamos información, hoy a las 20:30 hrs, en nuestro Informativo Puente Genil Tv. Abónate en el 957 60 10 02 o en Cuesta del Molino S/N

La nueva incorporación será la del puesto número 15 en la lista del PSOE, en las pasadas elecciones de 2015, Francisco Jesús Guerrero, quien tomará posesión del cargo, cuando se haga efectiva la renuncia de Carrillo en el pleno del 1 de marzo. Para entonces se hará cargo de Aldeas y Consumo (hasta ahora la responsable era Dolores Franco). Guerrero, es maestro de profesión.

Las tareas adjudicadas al portavoz del Gobierno Municipal, José Antonio Gómez y concejal de deportes y educación, no se han visto alteradas en este nuevo organigrama, porque según ha explicado el alcalde, “en todos los cambios se barajan dos cosas, no tocar lo que funciona bien, como es la labor de José Antonio”, pero al mismo tiempo valorar los costes. Es decir, “teniendo en cuenta la condición de funcionario de Gómez, no podemos liberarlo porque tendríamos que pagar lo que percibe de la Consejería y ganaría más que el alcalde”, de manera que “no están las arcas municipales para estas cosas”- apostilla.

Como nota curiosa, tres de los 15 ediles son naturales de la pedanía de Sotogordo (Julia Romero, Dolores Franco y Francisco Guerrero).

## El CADE de Puente Genil organiza una Jornada Técnica sobre el Desarrollo Energético Sostenible

Virginia Requena 16/02/2017 | Puente Genil Noticias

La jornada denominada, "la Adhesión para Entidades Colaboradoras del Programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible en Andalucía".

Se abordarán las funciones y obligaciones de las entidades colaboradoras, así como los requisitos y las condiciones que se les exige a estas, las prohibiciones que se establecen y los pasos a seguir.

El ponente será Miguel Angel López Rodríguez, Jefe de Servicio de Industria y Energía. La Jornada se celebrará el lunes 20 de febrero, en el centro pontanés situado en el polígono Huerto del Francés.

## Una mesa informativa aborda la violencia de género en el medio rural

Virginia Requena 16/02/2017 | Puente Genil Noticias

La violencia de género en el medio rural fue el tema central de la mesa informativa que abordó esta problemática, desde las perspectivas psicológica y jurídica, que tenía lugar la mañana de ayer en la Casa de la Igualdad, encuentro organizado por la Diputación de Córdoba, en colaboración con la delegación municipal de Igualdad.

En una primera intervención la psicóloga sanitaria, Rosa María César, aclaró conceptos y actitudes relativas a las violencias de género, participando posteriormente las personas asistentes en un coloquio para que, con posterioridad, la abogada, Inés María Serrano, abordara la perspectiva jurídica de la violencia de género. ¡Que no te lo cuenten!. Vívelo con GRUPO COMUNICA (957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Asistieron a la mesa informativa la concejala de Igualdad, Julia María Romero y la coordinadora de la actividad del Área de Igualdad de la Diputación provincial, Ana Blasco.

CORDOPOLIS®

[www.cordobopolis.es](http://www.cordobopolis.es)

## La Baby Basket, a Puente Genil

La localidad cordobesa albergará una nueva concentración de la competición base de baloncesto | Cientos de niños de clubes como el CDB Cabra, el Bball o el Puente Genil acudirán al evento



CRISTIAN LÓPEZ - 17/02/2017 05:30 0

El próximo domingo 19 de febrero, los más pequeños del baloncesto base cordobés tendrán una nueva cita para divertirse y disfrutar de su deporte favorito, con la celebración de la cuarta jornada de la Liga Baby Basket, que tendrá lugar en la localidad de Puente Genil.

El Pabellón Municipal pontanés acogerá a cientos de niños desde las primeras horas del domingo, en una jornada de puro ocio y aprendizaje, tanto para ellos, como para los árbitros y técnicos participantes. Algunos de los clubes que acudirán a esta nueva concentración son el CDB Cabra Mixto, el Bball Córdoba, el Villanueva, el CP Peñarroya o el equipo anfitrión, el Puente Genil.

minuto90  
Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Encarando un partido "vital"

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil prepara la visita del Villa de Aranda al Miguel Salas con buenas sensaciones

14 de febrero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil prepara con detalle el partido de este sábado a las seis y media de la tarde en el Miguel Salas contra el Villa de Aranda, duodécimo clasificado con 12 puntos. Los pontanenses están justo por encima en la tabla, y desde que acabó el encuentro de la pasada jornada en Cangas y en el que sumaron un punto muy valioso los componentes de la plantilla califican como "vital" el partido de este fin de semana.

Porque un buen resultado contra los burgaleses metería a los pontanenses en la zona tranquila de la clasificación, dejaría abajo a un rival directo en la lucha por la permanencia, y podría hasta mejorar los números del inicio de la primera vuelta de la presente campaña. Tras ganar sus dos primeros partidos, cayó en el tercero en el Príncipe de Asturias. Ahora los de Quino Soler quieren superar a su verdugo de aquel entonces para brindar una nueva alegría a la afición.

Por otra parte, otra de las buenas noticias que dejó el partido del sábado en O Gatañal fue la actuación personal de Juan Antonio Vázquez "Chispi". El lateral izquierdo marcó siete goles, va ganando confianza, y

afirman sus propios compañeros que se le ve con ganas, contento, y notando cómo esa puesta a punto que inició en enero va dando sus frutos. Todos dentro de la plantilla son sabedores de la importancia del sevillano en el grupo tanto dentro como fuera de la pista, por lo que la calidad del grupo va en aumento desde el punto de vista deportivo para acercarse aún más al objetivo de la permanencia en ASOBAL.

## Un partido especial y "bonito de jugar" para Tomás Moreira

El pivote gallego se reencontrará con su ex-equipo, un Villa de Aranda al que "cuesta meterle mano porque pelea todos los partidos y nunca baja los brazos"



David Jurado 16/02/17 15:29

El pivote del Ángel Ximénez-Avia Tomás Moreira disputará este sábado ante el Villa de Aranda un partido "especial y bonito" tras jugar las dos últimas temporadas en el equipo burgalés, de ahí que sea consciente de que se trata de un rival que "corre mucho y pelea todos los partidos".

Moreira indicó que aunque en el conjunto de Aranda de Duero se produjese una profunda renovación el pasado verano, no deja de ser un adversario al que "cuesta meterle mano". Los resultados de sus partidos son "muy ajustados, porque no se les va nadie en el marcador", ya que "nunca bajan los brazos".

El pivote gallego comentó que "al principio de liga dieron algo la sorpresa", aunque su línea es descendente y "ahora les está costando más", por lo que "se les puede hacer larga la temporada". De cualquier forma, el sábado en Puente Genil espera un partido "igualado", para destacar al cordobés Juanlu Moyano y al brasileño Raúl Nantes como "sus brazos ejecutores", dos jugadores que son "muy difícil de pararles", por lo que lo mejor será "intentar que tiren poco".

"Nuestro trabajo será ganar sí o sí, porque ganar supondría dar un salto de calidad grande" en la clasificación, subrayó, para lo que será "importante evitar errores no forzados en ataque para anular así los cuatro o cinco goles que suele marcar el rival a la contra", concluyó.